

Marion Schardt-Sauer

WIRD LIMBURG MODELLREGION?

03.01.2025

LANDTAGSABGEORDNETE MARION SCHARDT-SAUER (FDP) FRAGT NACH DEM UMSETZUNGSSTAND ZUR MODELLREGION LIMBURG UND DER SÜDUMGEHUNG

Ein sehr herausforderndes Thema für die Region, den Handel ist aus Sicht der FDP-Landtagsabgeordneten Marion Schardt-Sauer die verkehrliche Infrastruktur. Dies gilt insbesondere für die Kreisstadt Limburg, wo dazu einige Themen akut sind.

Dazu gehört das Thema der Mobilität und dabei besonders der Südumgehung, über das in Stadt-, Kreis- und Landespolitik viele Jahre gesprochen wird. CDU und SPD regieren nun nicht nur auf Stadt- und Kreisebene sondern auch in Wiesbaden und können Dinge nun umsetzen. Vorher hat die CDU moniert, dass ihr einstiger grüner Koalitionspartner im Wiesbadener Verkehrsministerium bei neuen Umgehungen nicht mitziehe, erinnert Schardt-Sauer. Der Koalitionsvertrag zwischen CDU und SPD auf Landesebene beschäftigt sich nun neu damit, benennt das Projekt Modellregionen: "Um langfristig Konzepte für die Zukunft der Innenstädte zu entwickeln, wollen wir verschiedene Modellregionen, die sich in ihrer Größe und geografischen Lage unterscheiden, auswählen. Dort wollen wir neue zukunftsfähige Gesamtkonzepte, die den Handel, die Gastronomie, die Begegnungsräume, die Städteplanung, die Mobilität, den Klimaschutz, die Aufenthaltsqualität und viele weitere Punkte gemeinsam denken, erproben. Dazu wollen wir fünf bis acht Projektregionen bis max. 150.000 Einwohnerinnen und Einwohner für die Entwicklung zukunftsfähiger Innenräume angemessen fördern." Entsprechend wurden in der Stadt Resolutionen dazu im Frühjahr 2024 auf den Weg gebracht. Ziel ist danach wohl ein Projekt Modellregion (Südumgehung Limburg).

Ein interessanterer Weg findet die heimische Politikerin, doch was tut sich konkret nach nun knapp 10 Monaten? Gibt es Bewegung bei diesem wichtigen Thema? In den parlamentarischen Gremien gab es bisher keine Informationen. Die FDP-Politikerin hat zum Sachstand eine Anfrage an die Landesregierung gerichtet. Die Stadtverordnetenversammlung Limburg hat bereits am 18. März 2024 den Antrag (19/109) der Fraktionen von CDU und SPD zum Thema Modellregion beschlossen. Wie geht es in 2025 weiter? Wird Limburg Modellregion? Die Anfrage findet sich unter www.schardt-sauer.de.

[Sachstand Projekt Modellregionen \(Südumgehung Limburg\)](#)